

NOTICARIO DE CATALUÑA

BARCELONA

Mataró: PROSIGUEN LAS GESTIONES PARA CONSTRUIR EL PUERTO

La Corporación Municipal ha autorizado se realicen los trámites para obtener la pertinente concesión administrativa

Bajo la presidencia del alcalde, señor Robert Graupera, se han celebrado dos plenos municipales, de carácter extraordinario.

Dos temas ocuparon el interés del consistorio en la primera sesión. Mediante una moción de la alcaldía se expresó el anhelo de la ciudad desde hace muchos años de poder contar con un puerto de mar, gestión que, sin obtener resultados positivos, se ha venido llevando a cabo en diversas épocas. Reentusiasmo se reactivó con gran entusiasmo una nueva gestión, que mereció el apoyo no sólo del municipio, sino de destacados organismos ciudadanos, llegando a constituir la sociedad anónima «Puerto de Mataró», encargada de promover a nuevos niveles, cuantas diligencias y trámites sean convenientes para conseguir una eficacia en este deseo general de los mataronenses. Una vez finalizadas las tareas preparatorias, encaminadas a determinar su encuadramiento en la clasificación portuaria, y su emplazamiento, así como el esbozo de lo que debe constituir el proyecto técnico y su posible financiación, se considera superada esta primera etapa.

Llegado el momento de encauzar la posibilidad de obtener la concesión administrativa, para dar estado oficial a la existencia de un puerto de mar en Mataró, el consistorio aprobó por unanimidad expresar el más ferviente apoyo a la labor realizada, y llevar a cabo las oportunas gestiones para obtener la pertinente concesión administrativa.

Se insiste en la urgencia de un nuevo ambulatorio

El segundo tema, presentado con carácter extraordinario, se refirió nuevamente a la eficaz labor que se efectúa para que la ciudad pueda disponer con

urgencia de un nuevo ambulatorio de la Seguridad Social, gestión que el ayuntamiento realiza con inusitado interés.

En la moción se hizo un extenso detalle de la cesión gratuita de una superficie de 3.137'47 m.2 por la Caja de Ahorros Layetana, terrenos que fueron aceptados por el consistorio en 2 del pasado mes de abril, y con destino específico a la construcción de un nuevo ambulatorio de la Seguridad Social.

El pleno ratificó el mencionado acuerdo de 2 de abril y remitir los antecedentes y documentos interesados por la Dirección General de Administración Local, para que el expediente siga su curso con toda celeridad.

gran interés que existe en resolver el problema que afecta a Mataró desde hace varios lustros.

«Hoy por hoy —dijo el alcalde— el programa de ejecución del proyecto, que se divide en cuatro apartados, y que se ha iniciado bajo la dirección del arquitecto municipal, comprende: 1. Esquema de elaboración, 2. Anteproyecto, 3. Plan general, y 4. Presentación del plan.»

Terminó señalando que se espera que todo ello cumplimentado en el próximo mes de abril, aunque dada la complejidad del estudio al final de cada capítulo, es posible un reajuste de fechas. Pedro RIGAU.

No hay fecha para la presentación del Plan de Ordenación Urbana

Al término de este pleno, el alcalde efectuó una breve intervención. De ella destacamos, por su importancia, el tema del proyecto del Plan General de Ordenación Urbana, del que aún carece la ciudad.

En el pleno de noviembre pasado, el señor Robert Graupera manifestó que en la sesión de diciembre, existía la posibilidad de señalar prácticamente con toda exactitud la fecha en que sería presentado al consistorio el Plan de Ordenación para la aprobación correspondiente. Sin embargo, en el pleno ordinario del pasado lunes, no se hizo mención en absoluto a este tema.

El señor Robert Graupera se refirió en esta ocasión a que en algunos casos se había mostrado una impaciencia al señalar una extrañeza con motivo de no haberse tratado este tema en el pleno de la pasada semana, hecho que consideró digno de elogio y que muestra el

Vich: HOY, "XXIII FESTA LITERARIA DE LA NIT DE SANTA LLUCIA"

Entrega de premios e inauguración de una exposición de poesía visual catalana

La XXIII Festa Literaria de la Nit de Santa Llúcia se desarrollará hoy en Vich, tal como estaba anunciado y organizada por Omnium Cultural en colaboración con cuatro importantes editoriales. En la tradicional cena se darán a conocer los ganadores de los premios literarios convocados.

Así, a las 18.30 y en la Casa de Cultura «Jaume Balmes» se inaugurará la Exposición de Poesía Visual Catalana, con obras de Joan Brossa, Carles Camps i Mundó, Ramon Canals i Guileria, J. V. Foix, Gabriel Guasch, Josep Iglesias del Marquet, Ferrán Megias, Santiago Pau i Bertrán, Albert Rafols-Casartada, Antoni Tàpies-Barba, Jordi Vallés, Manel Vallés, Guillem Viladot. La exposición permanecerá abierta hasta el 20 de diciembre. En el mismo local y una hora después se presentará el Trabajo de Investigación «Fer», de Pompeu Fabra, a cargo del grupo teatral «La Gabia».

Finalmente, y a las 21.30 horas, en la sala de los jardines «La Concha», cena literaria de la Nit de Santa Llúcia. Serán comunicadas las votaciones y veredictos finales de los premios siguientes: Premi «Sant Jordi», de novela, dotado con 200.000 pesetas. Premi «Carles Riba», de poesía, dotado con 25.000 pesetas. Premi «Victor Català», de cuentos y narraciones, dotado con 30.000 pesetas. Premi «Josep M. Folch i Torres», de novelas para chicos y chicas, dotado con 25.000 pesetas.

El acto finalizará con la actuación de Rafael Subirachs, Dolors Laffite y la Coral Canigó, de Vich.

Badalona: PRESUPUESTOS MUNICIPALES PARA EL AÑO 1974

El ordinario se cifra en 440 millones y el especial de Urbanismo asciende a 65 millones de pesetas

El Ayuntamiento celebró dos sesiones plenas, la primera extraordinaria y la segunda, de presupuestos; ambas presididas por el alcalde, señor Antoja Vigo.

Se aprobó el proyecto del Plan Parcial de ordenación del sector limitado por la avenida Marqués de Montroig, la calle Poniente, avenida de Alfonso XIII y la prolongación de la calle Antonio Borl. También se aprobó el proyecto de urbanización del Polígono «Batlloria» - Montigala», presentado por una empresa.

Se acordó dar nombre a diversas calles de nueva creación, en el sector del Plan Parcial Llefia y en el sector del Plan Parcial «Torrent de la Font».

Fueron aprobados los proyectos técnicos para la urbanización de la calle Antonio Maura, con un presupuesto de 13.161.723 pesetas. Igualmente va a construirse un nuevo alcantarillado en la calle Pérez Galdós por un importe de 2.748.744 pesetas.

Nuevo alumbrado público

Como continuidad al llamado plan «Operación Alumbrado», se aprobó la instalación de nueva iluminación pública en la calle Coll y Pujol y demás calles del sector de Santo Cristo, con un presupuesto de 10.317.106 pesetas; nuevo alumbrado en las calles del sector de Sistrella por un importe de 4.892.332,15 pesetas, y en las calles Latrilla, Guixeras, República Portuguesa, Miguel Servet, Torres y Bages, Galileo, Zaragoza, Juegos Florales, Canigó, Ausias March, etcétera por un importe de 3.606.000 pesetas.

Un importante paso para el Parque Municipal

El tan discutido Parque Municipal parece que va a dar un importante paso. De la importancia y trascendencia del mismo, da testimonio el dictamen aprobado: «Iniciar expediente para proceder a la expropiación, como primera fase, de la totalidad de la finca «Can Solei» y la parte inferior de la finca Arnús, delimitada por la prolongación ideal del lindero norte, en el lado este de la finca Solei», encargando al mismo tiempo al Servicio Técnico Municipal, la confección del correspondiente proyecto técnico.

Del Ministerio de Obras Públicas, Jefatura de Carreteras, se interesó sea cedida al Ayuntamiento la carretera B-501, ramal de la B-500 a Pomar. Esta carretera, constituida en eje de penetración a Pomar, ha de transformarse en el principal acceso a la futura ciudad sanatorial, como también de una importante zona escolar.

Reestructuración del Matadero

Se aprobó dentro de la Comisión Informativa de Servicios Municipales, y Asistencia Social, el proyecto y pliego de condiciones, y convocar licitación para la adju-

dicación de obras de reparación y reestructuración del Matadero Municipal, por un presupuesto de 1.818.871 pesetas.

Instalación de semáforos

Se acordó adjudicar la realización del proyecto de señalización de semáforos, del cruce de las carreteras de Badalona a Mollet, con la de Pomar, por el importe de 1.070.910 pesetas. Otro proyecto de la misma naturaleza en dos intersecciones, una formada por la rambla de San Juan y las calles Ramón Franco - República Portuguesa y otro, por la de Baldomero Solá - Miguel Servet, por un importe de 458.665 pesetas.

Algunas mejoras programadas

Dentro del segundo pleno fueron aprobados unánimemente, como todos los dictámenes de la sesión anterior, los proyectos de los presupuestos ordinarios de ingresos y gastos y especial de urbanismo para el año 1974. El presupuesto ordinario se cifra en 440 millones de pesetas. Entre los gastos millones de pesetas, para atenciones de más importancia están previstos cuatro escuelas; cuatro millones de pesetas para el embellecimiento de la playa y paseo del caudillo; tres millones de pesetas para edificar una capilla en el cementerio de San Pedro (Nuevo); cuatro millones de pesetas para construir un edificio municipal en el sector de San Roque, y dos millones de pesetas para reformas en el Hospital Municipal de Santa María y San José.

El presupuesto especial de urbanismo asciende a la cantidad de 65 millones de pesetas, cantidad con la que el presupuesto municipal para el año 1974 se cifra en 505 millones, frente a los 416 millones del pasado ejercicio.

El enojoso problema de la renovación del carnet de identidad

El Ayuntamiento, en colaboración con la Jefatura Regional del Carnet de Identidad, ha decidido a poner fin a las enojosas e irritantes colas que actualmente se producen en la Comisaría de Policía para la renovación y tramitación del carnet de identidad.

Parece ser que el Ayuntamiento ha obtenido del Patronato Municipal de la Vivienda, la cesión de uno de sus locales comerciales, ubicado en uno de los bloques del grupo de viviendas denominado «Edificios San Jorge», situado en el barrio Canyadó, cuyas obras de habilitación se están iniciando.

Es de esperar que la pronta puesta en servicio de esta nueva oficina, subsanará las molestas colas que hasta ahora se están produciendo y que algunos días comenzaban a formarse alrededor de las 12 de la noche.

Cabe esperar, igualmente, que el servicio será aumentado, de acuerdo con las necesidades de la población y su comarca. — Juan CAIRAT.

Empiece a vivir sus FIESTAS en El Corte Inglés

En nuestros Departamentos y Boutiques usted puede resolver, en pocos momentos y con la máxima comodidad, su elegancia completa para fiesta.

Vestidos y trajes de gran gala, de un estilo distinguido que destaca la belleza de toda mujer.

Y desde luego, los complementos y detalles de mejor gusto.



El Corte Inglés

ABIERTO A MEDIODIA

SORTEOS DIARIOS KODAK EN EL CORTE INGLES. Un equipo de color KODAK pocket INSTAMATIC 100 ha correspondido a: Doña Elizabeth Samanco Coto y Doña Eli Tremiño.